

Carl-Engler-Realschule: 54 Realschul- und Hauptschulabgänger verabschiedet

Feier in drei Durchgängen

Hemsbach/Laudenbach/Sulzbach.
Großer Jubel an der Carl-Engler-Realschule: Alle 54 Schüler, die im Haupt- und Realschulzweig zur Abschlussprüfung angetreten sind, haben bestanden. Dabei hatten die Neunt- und Zehntklässler im Laufe des Schuljahres coronabedingt mit

den „schlechtesten Umständen der vergangenen Jahre“ zu kämpfen, wie Schulleiter Bernd Wigand betonte.

Bei einer dreifach aufgeteilten Entlassfeier haben sich die Jungen und Mädchen nun von ihrer Schule verabschiedet und ihre Abschluss-

zeugnisse erhalten. Ihrem Motto machten die zwei zehnten und eine neunte Klasse alle Ehre: „Mit Abstand die Besten“ hatten sie getötet. „Man hat euch wahrlich nichts geschenkt“, bestätigte Schulleiter Wigand. Im Gegenteil: Die Prüfungen in Mathe, Deutsch und Englisch hätten den gleichen Schwierigkeitsgrad „wie in den letzten zehn Jahren auch“ gehabt, so der Schulleiter. Immerhin sind die Klausuren in anderen Fächern aber weggefallen. Dadurch habe man sich zwar stärker auf die drei Hauptfächer fokussieren können. „Manch einem von euch ist dadurch aber auch eine sehr gute Note durch die Lappen gegangen“, sagte Wigand.

Jetzt kommt neuer Bildungsplan

Für ihn ist der Abschlussjahrgang 2020 aus doppelter Hinsicht besonders – da hätte es den Ausbruch der Corona-Pandemie inklusive Unterrichtsauf- und Schulschließung gar nicht gebraucht. Die zwei zehnten Klassen waren die letzten an der



„Mit Abstand die Besten“: An der Carl-Engler-Realschule sind die Schüler verabschiedet worden, die mittlere Reife und Hauptschulprüfung bestanden haben.

BILD: PHILIPP REIMER

Carl-Engler-Realschule, die ihre mittlere Reife noch nach dem alten Bildungsplan abgelegt haben. Zum neuen Schuljahr beginnt in Sachen Realschulabschluss nicht nur wegen Corona eine neue Zeitrechnung. Die Abschluss-Jahrgänge kehrten zwar nach der Schulschließung als erste wieder zurück ins Gebäude. Davor waren sie aber insgesamt acht Wo-

chen auf sich allein gestellt. „In dieser Zeit habt ihr Verantwortung für euch selbst übernommen“, lobte der Schulleiter – machte aber gleichwohl deutlich, dass ein Bestehen ohne die kreative und aufwendige Unterstützung der Lehrer und Eltern unmöglich gewesen wäre. Zum ersten Mal fand an der Realschule eine Hauptschulprüfung statt.

Ob eine Entlassfeier möglich ist, war lange unklar. Klassenlehrerin Karin Baum hatte die Entlassfeier, die klassenweise mit einer Stunde Abstand stattfand, mit weitläufig verteilten Stehtischen, Sekt aus der Flasche und Ellenbogen-Check zur Zeugnisübergabe gemeinsam mit dem Förderverein und den Eltern auf die Beine gestellt.

ksm

Realschul- und Hauptschulabsolventen

■ **Klasse 10a:** Dominic Weickinger, Marcel Zink, Sarah Bajic, Emre Yondemli, Marvin Keller, Amir Sinancovic, Elea-Kiara Wehrle, Zekeriya Mehmet Aydogan, Daniel Herion, Luana Cavalonne, Rahel Elisabeth Geiger, Lena Hördt, Alissa Jakob, Mihriban Cevik, Michelle Jarke, Stefanie Reineit, David Schmidt, Paul Dörfer, Leon Patrick Sieger, Luca Lippick.

■ **Klasse 10b:** Anastasia Thron, Kübra Yurdar, Kevin Büschler, Philip Hartmann, Fabian Stamm, Sainabou, Katharina Lowe, Jana Rohrbacher, Andrea Singer, Amelie Weiland,

David Gryszun, Cedric Hermann, Lukas Frederic Diesner, Berkcan-Can Ergülü, Daniela Larosa, Tammo Roll, Ronja Christin Meisinger, David Joshua Santos Zuniga, Dara Röller, Roberto De Feo, Jonas Baumann, Vivien Flößer.

■ **Klasse 9:** Sladana Milic, Cinar Muhamet, Dijan Eylül Ergül, Lorenzo-Szillard Javor, Aleyna Kul, Sınan Demirok, Alessandro Bocazio, Gahrib Hambasho, Patrick Müller, Lukas Emons, Alexander Erik Deibele, Arton Vrankaj, Emirson Muslijaj